



# さがみ

学校だより 第4号

令和7年7月24日発行

山辺町立相模小学校

校長 沼澤 貴美子

住所:山辺町大字根際 2283

電話:023-664-5254

学校目標:いのちをつなぎ ふるさとを大切に思い

未来に向かって学び合う子どもの育成

## ◇前期前半をふり返って

6月下旬ごろから例年にないほど蒸し暑く、体調管理が難しい日が続いています。ようやく梅雨も明け、猛暑の厳しさを実感しておりますが、本校では、7月26日(土)から8月25日(月)まで31日間の夏季休業に入ります。長い休み期間となりますが、安全で有意義に過ごせるよう、心から願っております。

さて、4月8日(火)の入学式では、たくさんのご来賓の方のご臨席を賜り、13名の新入生を迎えることができました。今ではすっかり学校生活にも慣れ、友だちと仲良く生活できるようになりました。入学当初、お世話をしてくれた6年生が、優しく声をかけ、手をかけ、目をかけてくれたことも大きく影響しています。また学習でも、友だちや先生の話をよく聞いたり、課題に真剣に取り組んだりする姿が見られるようになりました。通学班や縦割り班での清掃活動、運動会など、学年の枠を超えた活動でも、1年生らしさを発揮し、のびのびと活動することができました。



5月31日(土)には、「こいのぼり大運動会」が開催されました。雨予報も出ておりましたので、プログラム内容の入れ替えをして行いました。当日だけでなく、運動会に向けた取り組みにおいても、一人一人がめあてをもって活動することができました。また、ふり返りをするすることで、自分の成長や今後の学校生活、くらしに生かせることを確認することもできました。



また、各学年では、校外学習や外部講師をお招きして行う学習、地域の方のご指導をいただく栽培活動なども、予定通り実施することができました。専門の知識をおもちの方から話を聞いたり、一緒に活動したりすることは、子どもたちにとって何よりの経験や学びにつながりました。

今年は、気象の変化への対応も早い時期から行っています。連日のように最高気温が30度以上になり、熱中症警戒アラートが発令される日もありました。また突然、激し

い雨が降ったり、雷が鳴ったりすることもあり、下校を一時見合わせる日もありました。夏休み明けも、気象の変化に対応しながら教育活動を進めていくことになるかと思えます。保護者の皆様には、本校における熱中症対策をお知らせしておりますので、ご理解とご協力をお願いします。

最後になりますが、保護者の皆様や地域の皆様には、日頃より大変お世話になり、ありがとうございました。今後ともご支援、ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

## ◇外部講師の方との学習の様子

この他にも多くの方々にお世話になりました。これからもよろしくお願いいたします。



現在の花壇の様子



人権の花植え（人権擁護委員の皆様）



交通安全教室（交通安全指導員）



サツマイモの苗植え（長岡さん）



田植え（小関さん、祖父母学級の皆様）

## ◇引き渡し訓練（7/4）

子どもたちの在校時に大きな災害が起こったことを想定した訓練を行いました。目的は、子どもたち、保護者の皆様、そして教職員が、命を守るために連携を図ることができるようにすることでした。今回の引き渡し訓練は、あくまでも大まかな流れの確認です。有事の際は、電子メールが繋がらなかったり、浸水や寸断で道路が通れなかったりすることがあるかもしれません。その時の状況に合わせてよりよい判断をしていきたいと思っております。ご協力、ありがとうございました。



## ◇学校閉庁日（8/9～8/17）

8月9日（土）から17日（日）まで、お盆休みに合わせて学校閉庁日となります。保護者の方からの緊急な連絡は、土・日曜日同様、学校メール（連絡.mobi）や学校携帯でお願いします。地区委員の方で教育後援会会費をお届けいただく場合は、大変恐縮ですが、この期間以外でお願いいたします。